

Les blog, pour ou contre ? - 1/1

Les blogs, ils sont de plus en plus nombreux, beaucoup de site se developpe pour pouvoir permettre a leurs visiteurs de créer très simplement leur propre blog personnalisé... Mais est-ce bien ou mal ?

Vous vous posez surment la question, pourquoi les jeunes veulent créésun blog et pourquoi ils en ont besoin ? A quoi cela peut leurs servir ?

Et oui beaucoup de jeunes, se créé un blog et ils sont de plus en plsu nombreux a le faire. Sur leur blog ils peuvent faire partager toutes leurs photos, leurs bons comme leurs mauvais moments, les moments entre amis, les fetes, les anniversaires, toutes les photos qu'ils ont, et les coups de gueulle !! Qu'ils ont a apporté sur tous les sujets qu'ils les interest !

De plus en plus de site, ce met a créé des espaces reservé aux blogs un des plus connu

<http://www.skyblog.com> mais aussi <http://www.u-blog.net>, <http://www.iciblog.com>, <http://www.blogfrancophone.com>, <http://www.blog.fr>, ... Et plein d'autres...

Beaucoup de sujets divers !!

Ils y racontent aussi leurs vacances en ajoutant toujours des photos personnelles ! D'eux et de leur famille et amis ! C'est un endroit sur le web assez personnel...

Un jeune a besoin de parler a ces aventures, qu'elles soient amoureuse, ou non, alors quand personnes n'est disposé a l'écouter ou a le comprendre, c'est vers le blog qu'il se tourne, le jeune y publi ce qu'il souhait, ce dont il veut parler, de ses problemes, de ses engoises, de ses moments de détresse...

Sentimental mais attention aux autres parfois dangereux

Certains blog, sont plus sentimentals, contiennent des poemes, que les jeunes poetes en herbes sont fieres d'afficher, et ou tous peuvent venir les lire en toute tranquillité, les visiteurs peuvent leur laisser quelques commentaires qui font souvent très plaisirs à l'auteur...

Il est aussi des fois tres interesant de lire les blog des autres, ils peuvent souvent nous apporter beaucoup de chose nous faire reflechir sur nous et nous remettre en questions, pour nous faire nous même evoluer !

Attetion des fois certains blogs n'ont pas de bonnes influences, ils peuvent etre la cause de l'anorectie ! Ou d'autres choses tres graves !

Sur un blog, les information n'y sont pas toujours vrai, c'est l'auteur qui choisit quoi ecrire, quoi dire...

Et vous etes vous pour ou contre les blogs ?

En avez vous peut-etre déjà un ?